



jueves 28 de mayo de 2015

Comunicado de prensa del Área de Turismo del Ayuntamiento de Antequera

El Área de Turismo del Ayuntamiento de Antequera informa que se ha puesto en conocimiento del Ayuntamiento de Antequera la próxima realización de trabajos de mejora y reasfaltado de la carretera de acceso al Torcal entre el 8 y el 10 de Junio.



Descargar imagen

Por tanto, se informa que el acceso por carretera estará cerrado en dicho periodo y, como consecuencia, el Centro de Visitantes Torcal Alto también permanecerá cerrado entre el 8 y el 10 de Junio.

Ayuntamiento
de Antequera